



# MORENA, PT Y PARTIDO VERDE CONFORMAN PROYECTO DE NACIÓN: SHEINBAUM

*Añadió que es necesario que el Verde haga Comités de defensa de la 4T en todo el país.*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

Tras recibir su constancia como Coordinadora Nacional de la Defensa de la Transformación por parte del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Claudia Sheinbaum dijo que junto con Morena y el Partido del Trabajo (PT), esas tres fuerzas políticas conforman un proyecto de nación.

"Somos parte de un proyecto de nación, no solamente somos tres partidos políticos que se unen en una elección".

En compañía de morenistas y verde ecologistas, señaló que ella enarbola las causas de dicho partido.

"Yo vengo de ser científica, académica. Toda mi vida me dediqué a estudiar



**Manuel Velasco** aseguró que con Claudia Sheinbaum arrasarán en la elección por la Presidencia. **Cuartoscuro**

el medio ambiente, fui secretaria del Medio Ambiente cuando el presidente fue Jefe de Gobierno y para mí el ambientalismo es parte de mi causa, y la causa esencial del Partido Verde es esa, la protección del medio ambiente, así que tengan por seguro que juntos, invitando a más, bien organizados y bien movilizados vamos a ganar la Presidencia en 2024, la mayoría calificada en la

Cámara de Diputados y de Senadores, las gubernaturas y las presidencias municipales", expresó.

En el evento, vistiendo un traje de color verde, Claudia Sheinbaum añadió que es necesario que al igual que lo hace Morena, el Verde haga Comités de defensa de la 4T en todo el país.

"Yo aquí le sugiero al Partido Verde que hagamos lo mismo, que en todo el país el Partido Verde, haga Comités de Defensa de la Transformación, en cada cuadra, en cada calle, en cada colonia, en el campo y que juntos vayamos organizándonos para poder llegar muy organizados al 2024, pero seguir organizados hacia adelante para poder consolidar la transformación de nuestro país", pidió.

Recordó que en su periodo como Jefe de Gobierno de la capital del país, trabajó junto al PVEM, y ahora deben hacerlo igual, y organizarse para consolidar la Cuarta Transformación.

A su vez, Mario Delgado, presidente

Nacional de Morena, reconoció la formación y el compromiso con el medio ambiente de Claudia Sheinbaum, lo que es agenda del PVEM.

"Es una mujer que fácilmente podría haber salido de la agenda verde, porque ha dedicado su vida al cambio climático, a las energías renovables, es una científica que se ha dedicado a eso, por eso es una feliz coincidencia", comentó.

En su participación, el senador de la República con Licencia, Manuel Velasco Coello, aseguró que con Claudia Sheinbaum arrasarán en la elección por la Presidencia de México con una diferencia de 3 a 1.

Manuel Velasco reiteró que la alianza de Morena, PT y Partido Verde es una alianza ganadora y puntualizó que con el "Plan C" irán con todo por el "carro completo" ganando con contundencia la Presidencia de la República, pero también la mayoría calificada en el Congreso, las nueve gubernaturas, los 30 congresos estatales y 1500 alcaldías en todo el país.

"Hay que sumarnos todos, sin condicionamientos, teniendo en mente que lo más importante es privilegiar el proyecto nacional". ●